

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) Dengan Menggunakan Media Power Point Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Larutan Asam Basa”**. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Bajoka Nainggolan, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan waktunya kepada penulis sejak perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Dosen terbaik dalam bidang kimia organik yang selalu mendukung saya dalam pembelajaran. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyanti, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak/Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru - guru di sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Guru Kimia (Ahadiah Lubis, S.ST) dan siswa/i kelas XI IPA 2 dan XI IPA 3 SMA Swasta Budi Agung Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada orangtua yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang

mengajarkan banyak hal, pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dan rela berkorban dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, yakni Ayah tercinta Warcipto, SE dan Ibunda tersayang Sri Kritianingsih. Terima kasih atas segala yang sudah diberikan kepada penulis, ini hanya kebahagiaan kecil yang diberikan penulis untuk saat ini. Semoga dengan wisuda ini menjadi berkah buat keluarga. Ucapan terima kasih penulis kepada Adik kesayangan penulis, Prasetyo, dan Bagus serta seluruh keluarga yang sudah berdoa dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pemerintah Tebing Tinggi yang sudah memberikan beasiswa setiap semester yang sangat membantu dan merupakan sumber dana bagi penulis dalam penyelesaian studi ini.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Kimia Reguler B 2012 yang telah banyak membantu, memotivasi khususnya kepada keluarga penulis di kelas Amru Daulay, Dina Tri Agustina, Aria Darmawan, Erickson CL Sianturi, Desnanta Nael, Laila Majnun Hutagaol, Sri Ayu Karmela, dan Desnanta Nael, yang telah membantu dalam penelitian. Serta teman-teman lain yang tidak dapat disebut namanya satu persatu.

Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya: Kakak Fadli Manurung, Kak Shendi, Indra Wijaya, Tyara Vivi Prawita, Abang Indra Lasmana Tarigan, Agung Wardana, dan Muhammad Rajali, yang selalu memberikan motivasi, saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi. Dan tidak lupa kepada teman-teman Abang Iskandar Alex Satria, Abang Palma Juanta, Rahmat Syahputra, Abang Reza Novindri, Suri Hartati, Asmianur, Kakak Nurkhnifah Rizky Lubis, Mesjuarni, Muhammad Rindi Zul Fahri, Abang Rio Sempama, Randi Juanda dan Rodrygo Harnas Siregar, saya ucapkan terima kasih.

Terima kasih banyak kepada dua teman seperjuangan pengajar TPA yang selalu menghibur, memotivasi dan bercanda, Wulandari dan Ody Rachmadi.

Tak lupa ucapan terima kasih kepada teman-teman PPL (Muhammad Rahman Nur sa'ada, Ahmad Affandi, Rida Wati Ningrum, Lerys Tanzaly, Kak Sufi Mahyanti, Amelia Syahfitri, Widya Puspita Wardhani) yang telah memberi warna kehidupan ketika saya Ulang Tahun. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh teman-teman, kakak, abang dan saudara/i yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelonggaran baik dari segi isi susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017
Penulis

Dimas Nugroho P W

THE
Character Building
UNIVERSITY